

**EN FUNDO DE LUMACO:**

CAM se adjudica el primer atentado del año en La Araucanía

Mediante un afiche con una fotografía del inmueble siniestrado, el denominado Organismo de Resistencia Territorial (ORT) Nagche Janequeo, de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), se adjudicó el ataque incendiario a la casa del cuidador de un predio, la madrugada del lunes en Lumaco, en la Región de La Araucanía. Este es el primer atentado del año en la región y el segundo de la macrozona sur, siendo el primero el ocurrido en Los Álamos, en la Región del Biobío, en la madrugada del 1 de enero.

En el escrito, el grupo delictual se atribuye la "acción de sabotaje" y exige "respeto" a los "lof (grupo de comunidades mapuches) en recuperación", y añaden la leyenda "fuera Ghisellini de territorio mapuche", en alusión al propietario del predio, Marcelo Ghisellini, quien afirmó que "no les voy a entregar nunca" el lugar a los atacantes.

El afiche, en que además se solicita la libertad de Héctor Llaitul, fue difundido por el sitio Werken Noticias, el mismo que el viernes publicó una entrevista con el líder de la CAM. En ella plantea que "la lucha debe mantenerse desde las comunidades, en los terrenos político (y) cultural".

Según el diputado Miguel Mellado (RN), Llaitul "está operando desde la cárcel" y llamó a "cortar el flujo de información entre él y sus testaferros".